

## 学校支援で文部科学大臣表彰を受賞

●鷹巣南小学校支援地域本部



▲津谷市長へ受賞を報告する鷹巣南小学校支援本部の代表の皆さん

学校・家庭・地域の連携した学校づくり活動で文部科学大臣表彰を受賞した鷹巣南小学校支援地域本部の代表者が、12月17日、市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。

同校支援地域本部は学校後援会の中に位置付けられ、「あったかハートの輪を大きく広げよう」をテーマに活動しています。学校支援コーディネーター、地域住民、PTA諸団体が連携し、地域ぐるみのあいさつ運動や登校時の指導、下校時の見守り、自然体験・環境学習、伝統芸能の継承、読み聞かせ、地元の人材を活用した学習支援などの幅広い取り組みを行うなど、学校と地域、双方の教育力を高めたことが認められました。

## 特殊屈折はしご付消防自動車を配備

●北秋田市消防本部



▲新たに配備された消防自動車で、はしごを屈折させて救助の様子を披露

市消防本部に災害対応特殊屈折はしご付消防自動車が配備され、5日間の操作訓練を終えて12月16日から運用開始となりました。

この車両は、30年が経過したはしご車の更新として導入されたもので、最大地上高約26メートルの3連1節の伸縮・屈折ブームを装備し、電柱や電線などの高所障害もクリアし目標地点まで接近することができます。また、地面からマイナス6メートルまでバスケットを降下することができますため、橋脚や堤防からの活動や水難救助などにも能力を発揮します。

同型の屈折はしご車の配置は、県内では秋田市消防本部に次いで2台目となります。

## 趣向を凝らした料理がいっぱい

●第8回山の芋料理コンクール



▲見栄えや味、アイデアなどを慎重に採点する審査員

J A鷹巣町主催の第8回山の芋料理コンクールが1月16日、中央公民館で開かれ、趣向を凝らした様々な山の芋料理が出品されました。

コンクールには、料理部門に鍋、パイ、コロッケ、サラダなど17品、加工部門には、漬物、デザート、ようかん、団子など12品の合わせて29品が出品され、市や消費者の会、J A、飲食店など10人の審査員が試食し「見栄え」「食味」「アイデア」「素材の有効性」の4項目について採点しました。

会場では、盛り付けにも配慮した彩り豊かな料理が各テーブルにずらりと並べられ、審査員は、創意工夫された作品の出来栄に感心しながら採点していました。

## 命の尊さをみんなで考える

●いのちのコンサート



▲小学生とコーラスグループが、手話を交えて歌を披露しました

精神保健福祉ボランティア「れもんの会（小坂和子代表）主催の『いのちのコンサート』が1月12日、文化会館で開催され、多くの人が来場し、命の尊さを改めて考えました。

コンサートでは、フルート演奏者として釜石市を中心に活動している前川弾さんが、東日本大震災の記憶を風化させないようにとの思いを歌に込めて、フルートやギター演奏を交えながら力強い歌声で来場者に伝えました。

また、朗読ボランティアによる詩の朗読や小学生とコーラスグループの歌が披露されたほか、NPO法人蜘蛛の糸の佐藤久男理事長が講演し、「各機関が連携し自殺予防に取り組んでいこう」と呼び掛けました。

## いじめ防止に活発な話し合い

●いじめゼロサミット



▲市内の各小中学校の代表生徒が、いじめ防止について討論

「きたあきたいじめゼロサミット」が、1月8日、中央公民館で開かれ、市内小中学校の代表の児童生徒18人がいじめ問題について話し合いました。

この事業は、児童生徒自らがいじめの問題について学び・考えることで、いじめ防止を推進するとともに、コミュニケーション能力を育てようと、市教育委員会が初めて開催しました。

サミットでは、小学生と中学生のグループに分かれ、いじめの防止について意見を出し合いながらそれぞれ5つの宣言文からなる「いじめゼロ宣言」を作成し、全体会で発表しました。児童生徒たちは、始めは初対面で緊張した様子でしたが、次第に緊張もほぐれ、活発な意見交換を繰り返しました。

## クロカンスキーで熱戦

●森吉山・大北中学校・マスターズスキー大会



▲コース前半の上り坂で力走する中学生の男子選手

（財）全日本スキー連盟B級公認2014マスターズスキー森吉山阿仁大会が1月4日と5日、秋田県スキー連盟公認第26回森吉山スキー大会兼第66回大館北秋田中学校スキー大会が5日、高津森クロスカントリーコースで開かれ、選手が熱戦を繰り広げました。

クロスカントリースキー競技の開幕戦となる今大会には、マスターズスキーに県内外から8人、森吉山スキー大会には県内から100人が参加。

5日は、時折強い雪が降り、視界をさえぎるあいにくの天候となりましたが、選手たちは、コース脇に陣取った家族やチームメイトからの熱い声援を受けて、果敢にゴールを目指し力走しました。